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様式第３号(第７条関係) 

会　　議　　録 

 

１　附属機関の会議の名称 

　　　水戸市大場市民センター運営審議会 

 

２　開催日時 

　　　令和７年２月 14 日（金）　午後１時 30分から２時 10分まで 

 

３　開催場所 

　　　水戸市大場市民センター 

 

４　出席した者の氏名 

　（１）委　　員　　池澤　秀之　　飯島　新一　　飛田　清子 

　　　　　　　　　　佐藤　光世　　長洲　美夏　　阿部　裕美 

　（２）執行機関　　櫻井　智則　　大西　恵理 

 

５　議題及び公開・非公開の別 

　（１）報告事項 

　　ア　令和６年度大場市民センター事業報告について　　　　　　（公開） 

　　イ　令和６年度大場市民センター利用状況報告について　　　　（公開） 

　　ウ　その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開） 

　（２）協議事項 

　　ア　令和７年度大場市民センター定期講座教室・クラブについて（公開） 

　　イ　その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（公開） 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数（公開した場合に限る）　　０人 

 

８　会議資料の名称 

　　　令和６年度第２回水戸市大場市民センター運営審議会 
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９　発言の内容 

　執行機関　　　ただいまから，令和６年度第２回大場市民センター運営審議会を開催いたしま

す。本日は，委員６名が出席ですので，水戸市市民センター条例第 12 条第２項の

規定に基づき，本会議は成立していることを報告いたします。 

　　　　　　　　初めに，　　会長より御挨拶をいただきます。 

 

　＿＿会長　　　―　会長挨拶　― 

 

　執行機関　　　ありがとうございました。 

　　　　　　　　会議にあたりまして，議事録作成のため録音をさせていただきます。 

　　　　　　　　議事録署名人については，＿＿委員と＿＿委員にお願いしたいと思いますが，

いかがでしょうか。 

 

　委員一同　　　―　異議なし　― 

 

　執行機関　　　＿＿委員と＿＿委員にお願いいたします。 

　　　　　　　　それでは，議題の審議に入ります。今回の会議につきましては，水戸市市民セ

ンター条例第 12 条の規定により＿＿会長に議題の進行をお願いしたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 

　＿＿議長　　　それでは，議題に入ります。（１）報告事項　ア　令和６年度大場市民センター

事業報告について，イ　令和６年度大場市民センター利用状況報告について事務

局より説明をお願いします。 

 

　執行機関　　　―　資料に基づき説明　― 

 

　＿＿議長　　　ありがとうございました。事務局から説明がありましたが，皆様，何か御意見

等ございますか。 

 

　＿＿委員　　　さわやか大場をつくる会の事業ですが，11 月には「第 28 回おおばふれあいま

つり」を開催しました。今回は，検討の結果，大場小学校の負担も考慮しまして，

小学生の発表会は行いませんでした。代わりに，小学生を対象に，「輪投げ」や「ス

トラックアウト」を実施しました。景品として，マックカード 100 枚を用意しま

して，多くの小学生に来てもらいました。 

 



3 

　＿＿委員　　　今年度は，小学生の発表もなく，また，習字や絵などの展示も実施しませんで

したね。昨年度は，大場小学校の 150 周年記念式典と「第 27 回おおばふれあいま

つり」を同じ日に開催したので，小学生が市民センターに行き，発表会を行いま

した。 

 

　＿＿委員　　　展示をしていただくためには，パネルの準備が必要ですよね。前もってお話を

いただければ小学校としては，展示の御協力はできます。児童の展示があれば，

保護者の方も見に来られますし。 

 

　＿＿委員　　　そうですね。次年度につきましては，実行委員会等において，どのように実施

していくか協議していきたいと思います。 

 

　＿＿議長　　　ほかになければ，（２）協議事項　ア　令和７年度大場市民センター定期講座教

室・クラブについて，事務局より説明をお願いします。 

 

　執行機関　　　―　資料に基づき説明　― 

 

　＿＿議長　　　ありがとうございました。事務局から説明がありましたが，皆様，何か御意見

等ございますか。 

 

　＿＿委員　　　市民センターの教室は年々減っています。近隣の施設である「いきいき交流セ

ンター常澄」では，大場市民センターの定期講座と同じような講座もあり，高齢

者が流れてしまっていると感じます。 

 

　＿＿委員　　　新しく定期講座を開講する場合，地区の方々の意見というのは，どのような方

法で集約するのでしょうか。 

 

　＿＿委員　　　地区会の役員会を定例的に開催していますので，その中で，何かやってほしい

講座があるか，聞いてみたいと思います。 

 

　＿＿委員　　　定期講座・クラブの「募集人員」がそれぞれ異なっていますが，これはどのよ

うな理由があるのでしょうか。 

 

　執行機関　　　令和６年度から継続して受講している方を含めまして，令和７年度に新規で募

集する人数になります。 
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　＿＿議長　　　ほかに何かございますか。ないようですので，令和６年度第２回大場市民セン

ター運営審議会を閉会いたします。 

 

　執行機関　　　長時間にわたり御審議いただきまして，ありがとうございました。皆様からい

ただいた貴重な御意見を今後の市民センターの運営に活かしてまいりたいと思い

ます。 

　　　　　　　　以上をもちまして，令和６年度第２回大場市民センター運営審議会を閉会いた

します。


